

Cegah Penyebaran Covid-19, Satgas Pamtas Yonif Mekanis 403/WP Beri Penyuluhan Kesehatan Kepada Siswa

HermanDjide - BINTANG.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 15, 2021 - 13:25



Cegah Penyebaran Covid-19, Satgas Pamtas Yonif Mekanis 403/WP Beri Penyuluhan Kesehatan Kepada Siswa

PEGUNUNGAN BINTANG, - Sebagai bentuk dukungan terhadap Program Pemerintah mengenai pencegahan penularan Covid-19, Pos Okbibab Satgas Pamtas Yonif Mekanis 403/Wirasada Pratista memberikan penyuluhan

kesehatan dengan tema pengenalan tentang bahaya covid-19 dan bagaimana menghindari atau pencegahannya kepada siswa siswi SMA Negeri 1 Okbibab, Kampung Abmisibil, Distrik Okbibab, Kabupaten Pegunungan Bintang, Papua.

Hal tersebut disampaikan Dansatgas Pamtas Yonif Mekanis 403/Wirasada Pratista Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, S.E., M.Si., dalam rilis tertulisnya di Kabupaten Keerom, Papua. Minggu, (15/08/2021).

Dansatgas mengungkapkan bahwa, dalam hal mencegah penularan Covid-19 ini, sebagai bentuk preventif maka perlu dilakukan sosialisasi secara terus menerus kepada masyarakat di wilayah perbatasan khususnya kepada anak-anak usia sekolah yang wilayahnya masih relatif aman atau masih belum terdapat kasus positif covid-19, hal ini tentunya perlu perhatian kita bersama untuk menjaga agar jangan sampai daerah yang belum terdapat kasus Covid-19 menjadi terpapar karena minimnya sosialisasi tentang penyebaran Covid-19 yang massive (secara besar-besaran) di dunia.

“Kami mengajak jajaran Muspika Okbibab bersama Puskesmas Okbibab sebagai garda terdepan dalam penanganan masalah kesehatan untuk bersama-sama memberikan edukasi dan sosialisasi kesehatan kepada masyarakat untuk mengenal dan mengetahui tentang bahaya Covid-19, sehingga masyarakat mengetahui dampaknya terhadap kesehatan tubuh selain itu juga dapat memproteksi dirinya dari paparan Covid-19,” ucap Dansatgas.

Ditempat terpisah, Danpos Okbibab Satgas Pamtas Yonif Mekanis 403/Wirasada Pratista Letda Inf M. Makhasin mengatakan bahwa dengan kegiatan penyuluhan tentang sosialisasi covid-19 di Sekolah SMA N 1 Okbibab diharapkan dapat memberikan edukasi dan mengajak para siswa siswi untuk menjadi agen kesehatan dan memberikan pengetahuan tentang bahaya Covid-19 kepada keluarganya dan lingkungan disekitar tempat tinggalnya sebagai bentuk preventif.

“Diharapkan dengan kerjasama kita bersama melalui muspika Distrik Okbibab, salah satunya bisa meminimalisir penyebaran Covid-19, mengingat Okbibab merupakan salah satu daerah ketinggian yang berada di Pegunungan Bintang Provinsi Papua yang akses menuju daerah tersebut melalui jalur udara atau baru dapat dilalui dengan menggunakan helikopter dan pesawat lokal sehingga masih merupakan wilayah yang terisolir dari Covid-19,” ucap Makhasin.

Sementara itu Plh Kepala Sekolah SMA N 1 Okbibab Bapak Eodorus Kalakmabin, S.Pd. (44) menyampaikan rasa terimakasihnya kepada Satgas Yonif Mekanis 403/Wirasada Pratista Pos Okbibab karena telah mengadakan penyuluhan kesehatan dengan menghadirkan muspika Distrik Okbibab dan telah meluangkan waktu untuk mensosialisasikan kepada masyarakat terkhusus siswa siswi SMA N 1 Okbibab pengetahuan tentang Covid-19 dan bagaimana cara menghindari atau pencegahannya.

“Kami sangat senang dan mengucapkan terimakasih banyak atas kehadiran bapak-bapak TNI Satgas Yonif Mekanis 403/Wirasada Pratista beserta Muspika Distrik Okbibab, yang mana dengan kehadiran bapak-bapak TNI sekalian telah memberikan pencerahan kepada anak-anak didik kami tentang bahaya Covid-19, semoga ini menjadi pengetahuan tambahan bagi siswa siswi kami dan juga guru-guru kami di sekolah ini untuk menjadi agen kesehatan demi memutus rantai

penyebaran Covid-19 dimulai dari Distrik Okbibab ini,” ujar Eodorus.

Disamping itu, turut hadir dalam kegiatan penyuluhan kesehatan tersebut diantaranya Kepala Distrik Okbibab Bapak Bernadus Ningdana, S.Pd., Kepala Puskesmas Okbibab Primus A.Md., Perwakilan dari Polsek Okbibab Briпка Ronald Rumbiak, Babinsa Okbibab Serda Jally, dan beberapa Kepala Kampung Distrik Okbibab, Kabupaten Pegunungan Bintang Papua. (herman djide)